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Requerimento Nº 22/2020
Data: 29/04/2020 Protocolo: 267/2020 - 29/04/2020 10:20
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Antonio Marcos Gava Júnior

Assunto: Apresento a Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Senhor 

Prefeito, para que envie a esta casa de leis um relatório contendo as seguintes informações, 

relacionadas a imóveis de propriedade particular utilizados pelo Município:

1) relacionar os bens imóveis que, embora não seja proprietário, o município usa ou cede a outros 

órgãos ou Poderes da administração pública Estadual ou Federal, independentemente do tipo de 

contrato, bem como discriminar a finalidade do uso de cada um e a qual departamento ou 

secretaria está vinculado, a localização e nome do proprietário;

2) informar a data da vigência da instrumentalização, especificando a data do início e fim;

3) relacionar os bens que foram objeto de renovação e se houve licitação ou não;

4) informar se é onerosa ou gratuita, bem como discriminar o valor pago pelo Munic ípio por cada 

um dos imóveis, incluindo valor de locação e despesas com IPTU, pelo uso do bem;

5) enviar cópia dos respectivos contratos firmados, especificando se houve licitação ou não; e

6) números das Leis Municipais que, eventualmente, autorizaram as contratações;

Requerimento Nº 23/2020
Data: 30/04/2020 Protocolo: 269/2020 - 30/04/2020 11:33
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Claudecir Paschoal

Assunto: Apresento à Mesa Diretora, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal, JOSÉ LUIS RICI, para que responde as seguintes indagações sobre poda de 

árvores no município, dos seguintes endereços: Avenida Caio Simões, n.º 809 1 – Por qual motivo 

não foi realizado serviço de poda ou mesmo a retirada das árvores do referido local? 2 – Qual é o 

prazo para realização do serviço? 3 – Este subscritor em contato com o secretário da pasta do 

meio ambiente, foi informado que para realização do serviço seria necessário a contratação de um 

guindaste, bem como a interrupção de fornecimento de energia elétrica pela CPFL, nesse caso já 

foi realizado o agendamento junto à CPFL? Em caso positivo, quando foi realizado o pedido? Para 

quando foi agendado? Enviar cópia do pedido e da resposta da CPFL. 4 – Tendo em vista o 

estado de abandono do referido terreno, e que o mesmo era utilizado pelo SAAE, pergunta -se: 

este terreno pertence à Prefeitura ou ao SAAE. - Rua Armando Moreti esquina com Rua Jos é 

Franciscão. 5 – Por qual motivo não foi realizado serviço de poda ou mesmo a retirada das 

árvores do referido local? 6 – Qual é o prazo para realização do serviço? - Rua João Morelato, n.º 

392 7 – Por qual motivo não foi realizado serviço de poda da árvore do referido local? 8 – Qual é o 

prazo para realização do serviço? - Sistema de Lazer “Chico de Paula” . 9 – Por qual motivo não 

foi realizado serviço de poda das árvores do referido local?

10 – Qual é o prazo para realização do serviço? Em relação ao serviço de podas de árvores 

responder: 11 – Atualmente o número de funcionários que realizam esse tipo de serviço é 

suficiente para realizar toda a demanda? Se positivo informar a quantidade de funcion ários que 

realizam esse serviço. Em caso negativo qual a previsão de concurso para contratação de mais 

funcionários? 12 – Tendo em vista que este subscrito já fez o pedido pessoalmente para o 

Secretário Municipal de Controle Ambiental, foram feitas visitas ou elaborados laudos t écnicos à 

respeito? Existe algum cronograma
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Requerimento Nº 24/2020
Data: 30/04/2020 Protocolo: 270/2020 - 30/04/2020 14:02
Regime: Ordinário

Situação: Em Tramitação

Autoria: Aline Maria de Castro Santos

Assunto: Apresento à Mesa, ouvindo o Douto Plenário, REQUERIMENTO ao Exmo. Prefeito 

Municipal, Sr. José Luis Rici, para que informe esta Casa o seguinte:

1 – Existe a possibilidade de interceder junto à Casa da Criança de Barra Bonita, entidade 

subvencionada pelo Executivo, para que seus professores tenham o piso salarial igual ao da rede 

municipal de ensino ?

2 -  Caso a Entidade responda que não é possível por falta de recursos, o município teria condição 

de suplementar a subvenção para que os professores da entidade tenham seus salários 

equiparados ?
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